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Gedenkort(e) für die Bücherverbrennung in Potsdam (22/SVV/0715) 
 
Herr Krämer bittet Herrn Büloff um einen aktuellen Sachstand.  
 
Herr Büloff teilt mit, dass ein dauerhafter Gedenkort geplant sei, allerdings seien der Ort und die 
genaue Ausgestaltung noch ungeklärt. Der Prozess wird über das ganze Jahr 2023 laufen. 
 
Herr Krämer bedauert, dass es zum 90-Jahrestag der Bücherverbrennung in Potsdam keinen 
Gedenkort geben wird und fragt, ob etwas geplant sei.  
 
Herr Büloff antwortet, dass im Mai 3 Veranstaltungen von der Landeshauptstadt Potsdam ge-
plant seien.  
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